
qqqqq Interrogazione n. 290
presentata in data 3 febbraio 2011
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Licenziamento di 1 1 lavoratori da p arte della società per azioni a capit ale inte-
ramente pubblico Anconambiente S pA”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale
Visto che Anconambiente SpA, società a capitale interamente pubblico controllata dal

Comune di Ancona, avrebbe proceduto al licenziamento di 11 dipendenti a seguito della
perdita dell’appalto del servizio dì igiene urbana in alcuni comuni del territorio;

Considerato che la società vincitrice dell’appalto non è ancora subentrata nel servizio
che viene tuttora gestito in regime di proroga dalla stessa Anconambiente, anche in attesa
di un prossimo pronunciamento del TAR delle Marche in merito ad un ricorso presentato
dalla società in oggetto in merito alla regolarità delle procedure di gara;

Ritenuto gravissimo che una società pubblica, seppur organizzata e gestita secondo i
canoni privatistici, proceda con una così esagerata tempestività a licenziamenti di persona-
le, soprattutto in momenti di grandi difficoltà occupazionali come quelli che attualmente
interessano in modo particolare il comprensorio anconetano;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere se Egli non intenda intervenire
presso i soggetti pubblici proprietari dell'azienda, ed in particolare presso il Comune di
Ancona, per sollecitare un intervento che, attivando fanne di ammortizzazione sociale, eviti
il licenziamento di lavoratori che nessuna responsabilità hanno e possono avere in merito
alle scelte gestionali e alle politiche industriali praticate dai vertici aziendali.


